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Samarate, edilizia scolastica: “Risultato positivo, ma
migliorabile”
Nicole Erbetti · Monday, May 3rd, 2021

Manutenzione scolastica a Samarate? Per il sindaco Enrico Puricelli, che ha la delega ai Lavori
Pubblici, il giudizio è positivo, seppur con un margine di miglioramento. Il tema è stato oggetto di
discussione nel consiglio comunale di mercoledì 28 aprile, tenutosi in videoconferenza.

La consigliera di opposizione Chiara Bosello (Samarate Città Viva) al momento
dell’interrogazione ha chiesto al primo cittadino di fare il punto sullo stato degli interventi del 2020
e quelli in programma per quest’anno.

Gli interventi nelle scuole di Samarate

In risposta all consigliera, Puricelli ha fornito un lungo elenco delle manutenzioni richieste dai
dirigenti scolastici della città: 6 interventi svolti nella scuola dell’infanzia di Cascina Elisa, 13
interventi alla scuola primaria di San Macario, 15 interventi svolti nella scuola secondaria di San
Macario,  11 interventi alla scuola primaria di Samarate, 5 interventi alla scuola dell’infanzia
Munari e, infine, 4 alla scuola primaria di Verghera.

Diverse e sfaccettate le tipologie degli interventi richiesti: dalla sistemazione dei locali e delle
tapparelle, l’aggiustamento dei neon  o dei lavandini, delle mense, alla pulizia dei tombini
all’esterno degli edifici.

«Quali di questi interventi sono stati programmati per il 2021?», ha chiesto Bosello con precisione.
Quanto al 2021, ha risposto il sindaco, «sono stati fatti e sono in previsione» l’intervento di
efficientamento alla prima Don Cozzi di San Macario, («con la sostituzione dei serramenti e il
rifacimento del cappotto grazie al contributo di Regione Lombardia dell’anno scorso», insieme alla
ristrutturazione del locale mensa), la riparazione del tetto alla primaria di Verghera, l’impianto di
rilevamento fumi alla primaria Manzoni di Samarate, un intervento di adeguamento degli spazi
nelle aule alla secondaria di San Macario («già fatto»). Infine, alla scuola di Cascina Elisa è stato
richiesto la manutenzione dell’impianto di riscaldamento.

E le procedure di manutenzione? «Si sono svolte e si svolgono nell’ambito dei Lavori Pubblici, che
si avvale di personale dipendente e di ditte esterne». «Tutto è migliorabile», afferma il sindaco,
auspicando ancora maggiori interventi nel prossimo futuro. Inoltre, è migliorata soprattutto la
comunicazione tra i dirigenti scolastici e gli uffici tecnici e di istruzione per la segnalazione degli
interventi da attuare.
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